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Résumé :
Cette ¢étude a été menée dans le périmetre irrigué de la Mitidja-Est (Hamiz).
L’objet de notre étude est de vérifier 'impact de la nouvelle tarification du prix de 1’eau a usage

agricole sur le comportement des irrigants a travers une enquéte sur 30 exploitations.

Les résultats obtenus ont montré que la nouvelle tarification n’a pas eu d’impact sur le

comportement des agriculteurs vis-a-vis les techniques d’irrigation ou les plans de cultures.

D’ou on constate que les charges liées a 1’eau sont marginales par rapport aux charges totales

dans les exploitations agricoles
Mots clés :

Périmetre irrigué, techniques d’irrigation, tarification, gestion de I’eau.
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Abstract:

This study was conducted in the irrigated perimeter of the Mitidja East (Hamiz).

The purpose of our study was to verify the impact of the new pricing in the price of agricultural

water on the behavior of water users through a survey of 30 farms.

The results showed that the new rates had no impact on farmers' behavior irrigation techniques

or plans cultures.
Hence we find that water-related costs are marginal compared to the total expenses on farm

Keywords: irrigated area, irrigation techniques, pricing, water management.



